Bewerbung als Koreferent*in im Referat für Publikation

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

Anschließend an meine knapp zweijährige Beteiligung an der HUch, die bisher im Verfassen von Artikeln, der Mitarbeit in der Gestaltung und sukzessive auch in der Partizipation an redaktionellen Fragen bestand, möchte ich mich hiermit für die Position der Koreferent*in im Referat für Publikation und damit für eine geregelte Mitarbeit an der Studierendenzeitung des RefRats bewerben.

In meiner Amtszeit würde ich sehr gerne die Integration neuer Autor*innen in den Kreis der bisher für die HUch engagierten Personen vorantreiben, dabei insbesondere einen Schwerpunkt auf die Einbindung von FLINT*-Personen legen sowie auch inhaltlich feministische Fragen aktiver berücksichtigen. Ein weiteres Interesse liegt bei der weiteren Verbesserung der Onlinepräsenz der HUch, um die Printausgaben optimal zu ergänzen und unter den Studierenden bekannt zu machen.

Aufgrund meines Aufenthalts in Frankreich im letzten Jahr und meines temporären Status als Auslandskorrespondent*in möchte ich zudem meine nun bestehenden Kontakte nach Paris zukünftig nutzen, um der HUch eine international angebundene Perspektive zu geben. Außerdem möchte ich, zum Zweck einer besseren Zugänglichkeit, niedrigschwelligeren Formaten wie Kolumnen oder Reportagen mehr Raum geben.

Da ich an dem Arbeitsprozess für die kommende Ausgabe 90 der HUch bereits beteiligt bin und in engem Kontakt mit den bisherigen Referenten stehe, würde ich mich sehr freuen, nun als Koreferent*in auch offiziell für die HUch tätig zu sein, damit der redaktionelle Ablauf ungehindert vorangehen kann.

Insofern würde ich mir sehr wünschen, die Zusammenarbeit mit Thomas Zimmermann fortzuführen und von ihm als Hauptreferenten im kommenden Jahr das notwendige praktische Wissen über den Publikationsprozess, die unabdingbaren Kontakte und eine Einführung in die Arbeit im RefRat vermittelt zu bekommen.

Mit freundlichen Grüßen Nora Hillermann